



生活協同組合おおさかパルコープ ■ 組合員総数：367,107人 ■ 出資金：154億6,483万円 (12月20日現在)

～2012年 岩手被災地ボランティア活動～

職員ボランティア
第6陣(11/12～11/16)
第7陣(12/3～12/7)

タコヤキほしーい!

陸前高田市竹駒保育園の
園児さんたちと
(第6陣の報告は下)



第6陣



津波被害を受けた公共施設は順次取り壊され、震災の跡が見えにくくなっていきます。ここ市役所と、向いの市民会館も年度内に撤去。(第14回の被災地視察の様子)

←2ページに続きます。



第7陣

パルコープのトラックで岩手を走ります(第7陣のメンバーと現地コーディネーターのみなさん、第7陣の報告は下)

組合員さんの
岩手ボランティアバス
第14回(11/16～11/19)



風化して忘れられることが、一番あってはならないと思いました

職員ボランティアでは陸前高田市でたこ焼きパーティ、依頼のあったお手伝い、現地コーディネーターの方々と一緒に見守り活動を行なっています。

「お遊戯会の片づけ」を依頼されて、仮設の竹駒保育園にお手伝いに行きました。「たこやきを仮設住宅に行って作っている」という話をすると、「タコヤキほしーい」と園児さんたちからの大合唱。120個のたこやきをお届けして皆さんでおいしく食べていただきました。

(第6陣・写真後列右から二人目 都島支所・長井さん)

* *

水産加工の作業場に伺って、被災した時のお話なども聞かせていただきました。私自身は約1年ぶりに訪ねた陸前高田市の様子に全然変わっていないように思えてショックでしたが、「2階まで津波に浸かったけど、入り口の戸も直してだいぶ片付いたのよ」とおっしゃって、少しずつ復興は始まっているのだと感じました。

(第7陣・写真前列右側 共同購入本部・中倉さん)